

Des Sénateurs français exigent la levée du blocus des États-Unis contre Cuba



Paris, 15 octobre (RHC)- Le Groupe Inter-parlementaire d'Amitié France-Caraïbes du Sénat Français a envoyé une lettre au vice-président des États-Unis, Mike Pence, pour exiger la fin du blocus étasunien contre Cuba.

Dans la lettre, signée par la présidente du Groupe, Hélène Conway-Mouret, les parlementaires français signalent que depuis des années l'Assemblée Générale des Nations Unies demande l'élimination de ce siège économique, commercial et financier.

Le texte a rappelé qu'en 2017, l'Assemblée Générale de l'ONU a adopté une résolution mettant l'accent sur la nécessité de mettre fin au blocus et convoquant les pays à s'abstenir de promulguer et d'appliquer des lois non-conformes aux obligations qui émanent de la Charte des Nations Unies et du droit international ; qui réaffirment la liberté de commerce et de navigation.

La lettre des membres de la Chambre Haute du parlement français indique que « nous, les Sénateurs du Groupe d'Amitié, nous déplorons les graves conséquences du blocus qui entrave le développement du pays dans tous les secteurs de l'économie et affecte directement le bien-être de la population ».

La lettre ajoute que dans le cadre du prochain vote à l'Assemblée Générale des Nations Unies sur la nécessité de mettre fin à cette politique hostile, « nous réaffirmons notre soutien à la position des Nations Unies et nous réclamons que les États-Unis renoncent au blocus ».

Le Groupe Interparlementaire d'Amitié France-Caraïbes au Sénat, dans l'actuelle législature, a été créé en décembre 2017 et il est formé de 21 membres, appartenant tous à tous les groupes politiques représentés à la Chambre Haute de l'Assemblée Nationale Française.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174004-des-senateurs-francais-exigent-la-levee-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba